



COMMUNIQUÉ

40ans 2CV Méhari Club Cassis 20 ans Le Mans Classic

Cassis, le 27 juin 2022

Traditionnellement, Le Mans Classic est organisé tous les deux ans mais, en 2020, la 10ème édition a été reportée à cause de la pandémie. Elle se déroulera donc du 30 juin au 3 juillet 2022 et célébrera, par la même occasion, le 20ème anniversaire du Mans Classic.

Des véhicules mythiques à découvrir dans un cadre légendaire

Le 2CV Méhari Club Cassis exposera une 2CV R-FIT tout au long de l'évènement. Ce kit homologué s'adresse à tous les propriétaires de 2CV thermiques, berline ou fourgonnette, qui souhaitent les convertir à l'électrique. Une conversion qui permet de conserver et de redonner une seconde jeunesse à ces véhicules iconiques de l'histoire de l'automobile française.



Enfin, les invités VIP auront le plaisir de se faire conduire en 2CV thermique et électrique durant tout l'évènement grâce à une cinquantaine de passionnés et à leur véhicule vintage.

200 exposants, 8 500 voitures et plus de 195 000 spectateurs sont attendu ce week-end au Mans pour contempler les voitures de légende ayant marqué la riche histoire des 24 Heures du Mans.

Les maitres mot ? Vintage, classe et élégance, des valeurs partagées par le 2CV Méhari Club Cassis.



Une Eden sera également mise à disposition de l'organisation de l'évènement et circulera pendant les quatre jours autour des pistes.

Alliant tradition, élégance et modernité, Eden incarne tout le savoir-faire technique du 2CV Méhari Club Cassis et bénéficie de la certification Origine France Garantie.

Doté d'une motorisation électrique, Eden intègre les enjeux contemporains de mobilité durable tout en célébrant l'esprit de liberté des années 70 pour son plaisir de conduite unique.

